
Prefeitura lança edital para 
contratação de motorista escolar
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Profi ssional vai atender transporte para a Escola Henrique Dias

Porto Velho participa de fórum nacional de gestores de cultura

Casa Noeli dos Santos para por 
revitalização em seu espaço físico

A Prefeitura de 
Ariquemes, através da 
Secretaria Municipal 

005/2023 para contra-
tação emergencial em 
caráter temporário de 
motorista de ônibus 
escolar.  

A contratação 
emergencial ocorrerá 
mediante Teste Se-
letivo Simplifi cado 
Classifi catório, por 
meio de Análise de 
Currículos (escolari-
dade, experiência pro-
fi ssional) para suprir 
as vagas em aberto no 
quadro de servidores 
do Conselho Escolar- 
EMEIEF Henrique 
Dias, nos turnos ma-
tutino e vespertino, de 
acordo com as neces-
sidades da escola.  

de Educação - SE-
MED e do Conselho 
Escolar da EMEIEF 

Henrique Dias, divul-
gou nesta terça-fei-
ra (15), o Edital Nº 

As inscrições 
acontecem nos dias 
15 e 16 de agosto, no 
Transporte Escolar, 
Travessa Democra-
tas, s/nº - Setor Ins-
titucional, fundos da 
Feira Municipal do 
Produtor, e No Conse-
lho Escolar- EMEIEF 
Arco-Íris, estabeleci-
do com sua sede situ-
ado na RO 257, KM 
42, Travessão B-90, 
Linha – 60. Assenta-
mento Migrantes - S/
N°, Zona Rural deste 
município de Arique-
mes – Rondônia, no 
horário das 07h30 às 
13h30. 

A Associação Anglicana Desmond Tutu (Casa Noeli 
dos Santos), realizou nesta terça-feira (15), um café da 
manhã para comemorar o fi m das obras de  revitalização 
em seu espaço físico.  Esse é o lar temporário  de colhi-
mento de Mulheres em Situação de Violência, da Igreja 
Episcopal anglicana do Brasil, que faz parte da rede de 
atendimento e enfrentamento à violência praticada con-
tra mulheres de Ariquemes.  

Essa rede de apoio conta com a parceria da Prefeitu-
ra de Ariquemes, através do Fundo Municipal de Assis-
tência Social, que por meio de convênio, destina men-
salmente recursos para custear parte das despesas fi xas, 
como aluguel do imóvel, folha de pagamento dos fun-
cionários, entre outros.   Além da estrutura física, a Casa 
Noeli dos Santos oferece para as mulheres e seus fi lhos, 
atendimento médico, psicológico e socioassitencial.  
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Os moradores da 
comunidade Colô-
nia Viçosa, zona ru-
ral de Porto Velho, 
receberam a equipe 
da Unidade de Saú-
de da Família (USF) 
Caladinho, da Se-
cretaria Municipal 
de Saúde (Semusa), 
para um mutirão de 
atendimento realiza-
do no último sábado 
(12). O objetivo foi 
facilitar o acesso da 
população que vive 
mais distante da ca-
pital aos serviços de 
saúde.

Quase 200 aten-
dimentos foram 
realizados durante 
a ação, entre eles: 
consultas médicas e 
odontológicas, atua-
lização do esquema 
vacinal, distribuição 
de medicamentos, 
coleta de preventi-
vos, pesagem para 
o programa bolsa 
família e testes rá-
pidos de covid-19 
e infecções sexual-

Prefeitura leva atendimentos de saúde 
para a zona rural de Porto Velho

mente transmissí-
veis (ISTs).

A atividade é 
mais uma ação reali-
zada através do pro-
jeto “Extra Muro”, 
coordenada pela 
equipe de saúde da 
USF Caladinho, da 
Semusa, em parceria 
com o Centro Uni-
versitário Aparício 
Carvalho (Fimca) e 
o Instituto Federal 
de Educação, Ciên-
cia e Tecnologia de 
Rondônia (Ifro). 

Segundo o ge-
rente da USF Cala-
dinho, Ferreira Mo-
rais, “a ação foi de 
suma importância, 
onde conseguimos 
atingir nosso obje-
tivo, cumprindo a 
meta de atendimento 
previsto e proporcio-
nando maior alcance 
aos serviços de saú-
de. A comunidade 
recebeu muito bem 
esse trabalho e já es-
tamos programando 
a próxima ação, que 

ocorrerá em breve”, 
relata o gerente.

Lázaro Costa foi 
um dos pacientes 
atendidos durante o 
mutirão, ele ressalta 
a importância da ini-
ciativa com muitos 
elogios aos serviços 
da rede municipal 
de saúde. “A gente 
sente a importância 
da ação depois de fi -
car dois anos sem os 
atendimentos devi-
do a pandemia. Aqui 
na comunidade en-
frentamos algumas 
difi culdades para se 
locomover até uma 
unidade de saúde. 
Por isso, é muito 
importante essa fa-
cilidade no acesso 
aos serviços, princi-
palmente no fi nal de 
semana, que ajuda 
ainda mais. Fui mui-
to bem atendido, só 
tenho a agradecer e 
parabenizar a equipe 
e toda gestão da Se-
musa’, afi rma Láza-
ro.

Porto Velho participa 
de forum nacional de 
gestores  de cultura

O município de Porto Velho está sendo re-
presentado pelo presidente da Fundação Cultural 
de Porto Velho, Godofredo Neto, no Fórum Na-
cional de Secretários e Gestores de Cultura das 
Capitais e Municípios Associados. O encontro 
acontece nestes dias 14 e 15 de agosto, na cidade 
de Vitória, Espírito Santo, no Teatro da Univer-
sidade Federal (Ufes). É uma oportunidade única 
para reunir gestores culturais de todo o país e de-
bater os desafi os e oportunidades no cenário de 
retomada do Ministério da Cultura e repasses de 
recursos das Leis Paulo Gustavo e Aldir Blanc 2.

A programação do dia 14 de agosto foi rica 
e diversifi cada, contando com três segmentos 
principais: Diálogos Necessários, Mini Cursos 
e Encontros Temáticos, sob o tema “Cultura: 
uma estratégia para o Brasil: A transversalidade 
da Cultura como potência”, “Direitos Culturais” 
e “Desigualdades e Acessibilidade Cultural”. A 
refl exão, o aprimoramento e a articulação per-
maneceram no centro das atividades desse dia, 
promovendo discussões aprofundadas e trocas 
de ideias construtivas.

Além da programação no dia 14, o evento 
reserva para esta terça-feira (15) uma reunião 
conjunta entre o Fórum Nacional de Secretários 
e Dirigentes Estaduais de Cultura e o Fórum Na-
cional de Secretários e Dirigentes de Cultura das 
Capitais e Municípios Associados. Essa reunião 
integrada visa fortalecer ainda mais o diálogo 
entre as diversas esferas de gestão cultural, bus-
cando treinar esforços e compartilhar boas prá-
ticas em prol do desenvolvimento cultural em 
todo o país.

A participação do presidente da Fundação 
Cultural de Porto Velho no Encontro Nacional de 
Gestores de Cultura ressalta o comprometimen-
to da Prefeitura de Porto Velho em enaltecer sua 
rica cultura local e em contribuir para o avanço 
cultural em âmbito nacional. A presença e atua-
ção nesse evento refl etem o esforço contínuo da 
Fundação Cultural em fomentar a cultura muni-
cipal e em colaborar para o crescimento cultural 
do Brasil como um todo.
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PAINEL

A I Mostra de Arte PCD: 
cores, sensações & arte de Ca-
coal será realizada no sábado 
(19), no horário das 16h às 
20h, no Espaço Beira Rio. O 
evento está sendo promovido 
pelo deputado estadual Cirone 
Deiró (União Brasil) e deverá 
contar com a participação do 
Centro Especializado em Au-
tista, do Centro de Reabilita-
ção de Neurologia de Cacoal 
(Cernic) e da Associação das 
Famílias Atípicas.

Entre as categorias parti-
cipantes da exposição estão 
música, dança, pintura, arte 
em feltro, literatura e arte-
sanato. O evento também 
contará com atrações como 
pintura no rosto, em tela, de 
desenhos, brincadeiras, apre-
sentações musicais, biblioteca 
móvel, playground e roda de 
conversas com as famílias dos 
participantes.

Segundo Cirone Deiró, a 
música, a literatura, a dança, 
as esculturas e a pintura tra-
duzem sensações, sentimen-
tos, relações e o processo de 
desenvolvimento cultural de 
um povo. 

Ele acredita que ao valo-
rizar e promover a arte local, 
será possível oportunizar a co-
munidade  neurodivergente, 
explorar os talentos invisibi-
lizados, revelar pensamentos 
e elevar as relações sócio-cul-
turais. 

Pessoas com 
defi ciência 
participarão 
de exposição 
cultural em 
Cacoal O deputado estadual Is-

mael Crispin apresentou uma 
indicação ao Poder Executi-
vo, solicitando a alteração e 
adição de dispositivos à Lei nº 
4.096, de 28 de junho de 2017, 
que estabelece os requisitos 
obrigatórios para matrícula no 
Curso de Formação de Ofi cial 
Combatente das Corporações 
Militares do Estado de Ron-
dônia.

A indicação do deputado 
propõe que o Poder Executivo 
formule e encaminhe à As-
sembleia Legislativa de Ron-
dônia (Alero) um Anteprojeto 
de Lei com as alterações ne-
cessárias. Dessa forma, seria 
possível corrigir o problema 
de preenchimento das vagas e 
evitar gastos adicionais.

Em resposta à indicação 
do parlamentar, a Polícia Mi-
litar e o Corpo de Bombeiros 
emitiram parecer favorável às 
alterações apresentadas e re-
forçaram que elas devem se-
guir os parâmetros legais.

Segundo o parlamentar, 
a motivação para a apresen-
tação da proposta decorre da 
observação de que, embora 
muitos candidatos tenham 
sido aprovados na prova ob-
jetiva do concurso, a grande 
maioria não conseguiu atingir 
a nota mínima na prova dis-
cursiva e isso resultou em um 
número de vagas preenchidas 
bem inferior ao disponibiliza-
do.

Crispin propõe 
mudança em 
Curso de For-
mação de Ofi -
cial Combatente

Cumprindo agenda de 
compromissos nos minis-
térios do governo Lula em 
Brasília (DF) e participando 
da Marcha das Margaridas, 
a deputada estadual Cláu-
dia de Jesus (PT) aproveitou 
para convidar a  Ministra da 
Mulher, Aparecida Gonçal-
ves, para debater políticas 
públicas para o setor em 
Rondônia. A ministra acei-
tou o convite e confi rmará 
data do evento.

Conhecida como Cida 
Gonçalves, a ministra é es-
pecialista em gênero e em 
enfrentamento à violência 
contra mulheres e ativista de 
defesa dos direitos das mu-
lheres há mais de 40 anos. 
“Precisamos avançar com 
programas e projetos do go-
verno federal em Rondônia 
para combater todo tipo de 
violência contra mulheres, 
mas também é necessário 
construir políticas públicas 
de promoção para as mulhe-
res ribeirinhas, quilombolas, 
seringueiras, camponesas, 

extrativistas, indígenas, ne-
gras, que moram nas perife-
rias e nas zonas urbanas e ru-
rais de nosso estado. Temos 
muito para dialogar com to-
dos os poderes para construir 
ações”, disse à deputada, na 
expectativa da realização da 
audiência pública.

Cláudia de Jesus integra 
a Comissão de Defesa dos 
Direitos da Criança, Ado-
lescente, Mulher e Idoso da 
Assembleia Legislativa de 
Rondônia (Alero), onde tem 
levantando debates sobre a 
igualdade de direitos para 
mulheres e ações de prote-
ção e promoção social. 

Rondônia é o segundo 
estado do país com maior 
índice de feminicídios, atrás 
apenas de Mato Grosso do 
Sul. O Brasil teve um au-
mento de 5% nos casos de 
feminicídio em 2022 em 
comparação com 2021. São 
1,4 mil mulheres mortas 
apenas pelo fato de serem 
mulheres - uma a cada 6 ho-
ras, em média. 

Deputada Cláudia de Jesus confirma 
visita da Ministra da Mulher em Rondônia

Aparecida Gonçalves deverá participar de audiência pública
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POLÍTICA & CIA

A notícia de que a de-
socupação do Parque Es-
tadual de Guajará-Mirim, 
por meio da Operação 
Mapinguari realizada por 
órgãos como as Polícias 
Civil, Militar e Ambiental, 
Sedam (Secretaria Estadu-
al de Desenvolvimento Am-
biental), Idaron (Agência 
de Defesa Sanitária Agro-
silvopastoril de Rondônia), 
SEAS (Secretaria Estadu-
al de Assistência Social) 
e DER (Departamento de 
Estradas de Rodagem), 
Bombeiros, Exército, ofi -
ciais de justiça do Tribunal 

de Justiça de Rondônia 
(TJRO) e servidores da 
Secretaria de Assistência 
Social de Nova Mamoré e 
Guajará-Mirim desde a últi-
ma segunda-feira (14), tem 
preocupado os deputados 
estaduais. 

Diante disso, na reunião 
da Comissão de Meio Am-
biente e Desenvolvimento 
Sustentável da Assembleia 
Legislativa de Rondônia 
(Alero) realizada nesta ter-
ça-feira (15), os parlamen-
tares fi zeram cobranças 
em relação às famílias que 
estão ali há muitos anos. 

Deputados estaduais estão 
preocupados com operação em 
parque estadual de Guajará-Mirim

No último domingo 
(13), no município de Alto 
Paraíso, começou o Tor-
neio de Futebol Esporte 
Clube Juventude, realiza-
do na Linha 80. O even-
to conta com o apoio do 
deputado Laerte Gomes 
(PSD), que destinou re-
curso para a aquisição de 
materiais esportivos, fun-
damentais na realização 
do torneio.

Representando o de-
putado na abertura do 
campeonato, o chefe de 
gabinete na Assembleia 
Legislativa (Alero), Clei-
ton Roque, ao lado de 

Alto Paraíso recebe materiais esporti-
vos através de emenda parlamentar

lideranças municipais, 
fez a entrega ofi cial dos 
materiais esportivos que 
contam com 20 conjuntos 
de camisas e shorts, bo-
las de futebol e bombas 
de ar.

No evento, que acon-
teceu no Campo do Es-
porte Clube Juventude, 
também estavam pre-
sentes, o prefeito de Alto 
Paraíso, João Pavan, o 
vice-prefeito, Everaldo 
Gabaldo, secretários mu-
nicipais e o representante 
do deputado estadual La-
erte Gomes no município, 
João Padre.

A Assembleia Legislati-
va de Rondônia realizou na 
da tarde da última terça-fei-
ra(15), uma Sessão Ordiná-
ria, onde o deputado estadual 
Ribeiro do Sinpol(Patriota) 
teve cinco minutos para fa-
zer uso da palavra perante os 
demais parlamentares esta-
duais. Parlamentar informou 
que projeto sobre o assunto 
deve ser entregue na Alero 
até o final do ano.

O deputado aproveitou a 
oportunidade para lembrar 
da necessidade de valoriza-
ção salarial dos servidores 
das forças de segurança de 
Rondônia. Ele contou que 
participou da posse do novo 
comandante da Polícia Mili-
tar, coronel Regis Wellington 
Braguin Silvério, ocorrida no 
último dia 18 de julho. 

“Essa passagem de co-
mando tem algo muito im-
portante, porque o coronel 
Braguin era praça e chegou 
ao topo da carreira de um po-
licial militar, que é o comando 
da corporação. Estavam pre-
sentes o governador e várias 
autoridades. Quero dizer que 
a PM tem uma função muito 
importante, que é a de prote-
ger a sociedade. Assim como 
a Polícia Civil que também 
cumpre uma função essencial 
em nossa Justiça”, disse.

Ribeiro do Sinpol infor-
mou que nesse encontro, o 
governador disse, durante o 
discurso, que está finalizando 
junto à Secretaria de Estado 
do Planejamento, Orçamen-
to e Gestão e Secretaria de 
Estado de Finanças, o plano 
de valorização salarial dos 
servidores das polícias Militar 
e Civil; sócios-educadores; 
agentes penitenciários; poli-
ciais penais e Polícia Técni-
ca(Politec).

Ribeiro do 
Sinpol reforça 
compromisso 
do governador 
com as forças 
de segurança

O deputado Ezequiel Nei-
va (União) realizou a entre-
ga de mais investimentos à 
Polícia Militar em Vilhena e 
Chupinguaia. Ao 3º Batalhão 
o parlamentar destinou 16 
computadores, 32 monitores, 
e nobreaks, com investimento 
superior a R$ 100 mil. Para o 
quartel de Chupinguaia foram 
entregues seis computadores, 
um notebook, 12 cadeiras, 
um armário e seis mesas de 
escritório, com recurso na or-
dem de R$ 65 mil. As entregas 
contaram com as presenças 
do secretário de Segurança, 
coronel Felipe Vital, do co-
mandante-geral da PM, coro-
nel Regis Wellington Braguin, 
e do comandante da 3º Bata-
lhão, coronel Aldimas. 

Sargento da Reserva PM, 
Ezequiel Neiva destacou que 
tem desenvolvido ações para 
fortalecer o trabalho das for-
ças de segurança no Estado, 
seja com a destinação de re-
cursos ou com a votação de 
projetos na Assembleia Legis-
lativa. O parlamentar lembrou 
dos recentes investimentos 
realizados no 3º Batalhão, a 
exemplo da entrega de duas 
academias e centrais de ar 
para o Batalhão e quarteis su-
bordinados. 

O coronel Braguin afi rmou 
que os equipamentos de infor-
mática contribuirão para o for-
talecimento das ações da PM 
no combate à criminalidade. 
Ressaltou que a moderniza-
ção tecnológica potencializará 
a capacidade de respostas 
às ocorrências policiais. “Os 
computadores auxiliarão na 
comunicação interna, nos tra-
balhos de coordenação tática 
e no planejamento estratégi-
co”, acrescentou Braguin. 

O secretário de Segurança 
frisou que o deputado Eze-
quiel Neiva tem se notabiliza-
do como grande parceiro da 
Polícia Militar. Citou que os 
investimentos são fundamen-
tais para que a polícia possoa 
garantir segurança.

Ezequiel Neiva 
entrega equipa-
mentos de infor-
mática à PM em 
Vilhena e 
Chupinguaia
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Thiago Flores garante R$ 
1 milhão para construção 
de pontes em Parecis

Deputado Thiago Flores e lideranas de Parecis

O deputado federal 
Thiago Flores (MDB) 
esteve, na manhã des-
ta terça-feira (15), em 
reunião com o Secre-
tário Nacional de Pro-
teção e Defesa Civil, 
Sr. Wolnei Apareci-
do Wolff  Barreiros, 
o prefeito de Parecis 
Marcondes e os vere-
adores Fuzil, Donize-
te e Paraquedas, para 
alinhar as ações de 
construção de galeria 
celular de concreto na 
linha 10 e construção 
de ponte de concreto 
metálica linha kapa 08 
no km 04, ambas no 
município de Parecis 
com o valor aproxi-
mado de R$ 1 milhão. 
Ano passado (2022) 
o município declarou 
estado de calamidade 
pública e precisava 
urgentemente da li-
beração dessas obras, 
que foram garantidas, 
hoje, através da arti-
culação do deputado 
federal Thiago Flores 
com o secretário uti-
lizando recursos pró-
prios da Defesa Civil.

“Por ser parlamen-
tar de primeiro man-
dato, este ano, ainda 
não tenho emendas 
para serem destinadas 
individualmente, por 
isso, estou semanal-
mente nos ministérios 

para ter conhecimento 
dos recursos que eles 
possuem e em qual 
atividade podem ser 
executados, assim, 
conheço a fonte do re-
curso e consigo aten-
der as demandas dos 
nossos prefeitos. Foi 
desta forma que con-
seguimos a liberação 
deste valor destinado 
a Parecis”, explicou 
o deputado federal 
Thiago Flores.

Secretaria Nacio-
nal de Proteção e De-
fesa Civil

A Secretaria Na-
cional de Proteção 
e Defesa Civil (SE-
DEC), representante 
do órgão central do 
SINPDEC, é o órgão 
responsável por co-
ordenar as ações de 
proteção e defesa civil 
em todo o território 
nacional. Sua atua-
ção tem o objetivo de 
reduzir os riscos de 
desastres. Também 
compreende ações de 
prevenção, mitigação, 
preparação, resposta 
e recuperação, e se dá 
de forma multisseto-
rial e nos três níveis 
de governo federal, 
estadual e municipal 
- com ampla partici-
pação da comunidade.

Cirone Deiró demonstra preocupação 
com falta de liberação de recurso para 
manutenção de estradas em Rondônia

Deputado Cirone Deiró

O deputado estadu-
al Cirone Deiró (União 
Brasil) expôs sua pre-
ocupação com a falta 
de planejamento dos 
recursos para a ma-
nutenção de estradas 
pavimentadas e não 
pavimentadas pelo De-
partamento de Estadu-
al de Estradas de Ro-
dagem e Transportes 
(DER) em Rondônia. 
A afi rmação foi feita 
na tarde desta terça-fei-
ra (15) durante a sessão 
no plenário da Assem-
bleia Legislativa de 
Rondônia (Alero).

Na manhã, desta 
terça-feira, o parla-
mentar se reuniu com o 
diretor-geral Eder An-
dré Fernandes e com 
o diretor-geral Philipe 
Rodrigues Maia onde 
foi discutida a atual 
situação do órgão que 
tem responsabilidade 
com a infraestrutura do 
Estado de Rondônia. 
“Nós temos uma ma-
lha viária muito grande 
para dar manutenção. 
E hoje o DER não tem 
recurso para conceder 
diárias aos motoristas, 
não tem recurso para 
abastecer os veículos 
e não tem recurso para 

manutenção dos seus 
equipamentos”, frisou 
Cirone Deiró.

De acordo com o 
deputado estadual, a 
situação é crítica no 
órgão. “Não podemos 
compactuar com uma 
situação dessa. Nós ti-
vemos aqui um debate 
com a relação à Secre-
taria de Estado de Pla-
nejamento, Orçamento 
e Gestão (Sepog), so-
bre a urgência da libe-
ração desses recursos. 
Porque atualmente os 
recursos estão centrali-
zados dentro da Sepog 
e precisam ser rema-
nejados para o funcio-
namento das demais 
secretarias, a exemplo 
do DER que está com 
suas atividades com-
prometidas em razão 
da falta de dinheiro”, 
resumiu.

Cirone Deiró des-
tacou a importância da 
votação do Projeto de 
Lei no valor de R$ 100 
milhões para o DER. 
“Temos uma PL aqui 
nesta Casa no valor de 
R$ 100 milhões que 
será remanejado para o 
DER, mas o défi cit do 
órgão é de R$ 400 mi-
lhões então precisamos 

que a Sepog envie uma 
outra PL no valor de 
R$ 300 milhões para 
esta Casa para que o 
DER tenha condições 
de realizar o planeja-
mento dentro de suas 
regionais. É inconce-
bível a situação das 
estradas que nós temos 
e não termos recursos 
para recuperação das 
entradas no tempo da 
seca”, lamentou.

Cirone Deiró fez 
questão de lembrar 
que a Sepog precisa 
de um planejamento 
efetivo para que seja 
executado em sua ple-
nitude dentro do Es-
tado. “Até o dia 4 de 
julho do mês passado 
o valor era 100% libe-
rado para esse rema-
nejamento dentro de 
Rondônia, mas a partir 
do dia 4 a Assembleia 
Legislativa votou que 
seriam 20%, o qual 
é recomendado pelo 
Tribunal de Contas de 
Rondônia e pelo TCU 
(Tribunal de Contas 
da União). Existe uma 
recomendação que se 
passar dos 20% aí fi ca 
constatado que não 
existe planejamento”, 
alertou.
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Deputado Pedro Fernandes 
destaca ação da PM que 
evitou invasão de terra

No último fi nal 
de semana ocorreu 
tentativa de invasão 
de terras na linha T 
90, região de Cuju-
bim, Vale do Jamari. 
Ação imediata da 
Polícia Militar (PM) 
evitou a ocupação, 
sem a necessida-
de de uso da força. 
A ação efi ciente da 
PM foi destacada 
pelo deputado Pedro 
Fernandes (PTB) da 
tribuna da Assem-
bleia Legislativa de 
Rondônia (Alero) 
na sessão ordinária 
da tarde desta terça-
-feira (15).

Segundo o de-
putado Pedro Fer-
nandes, que já foi 
prefeito de Cuju-
bim, os produtores, 
a exemplo dos in-
vasores também es-
tão organizados. A 
comunicação rápida 
de a possibilidade 
de invasão e a ação 
imediata da PM co-
mandada pelo te-
nente-coronel Rud-
nei Pogere garantiu 
a segurança no cam-
po sem confronto, 
derramamento de 

sangue, violência.
Foram mobiliza-

das cerca de 16 via-
turas e ocorreram as 
prisões de 25 pesso-
as, que chegaram ao 
local em ônibus com 
a determinação de 
invadir a proprieda-
de, com a área pre-
parada, arada, desto-
cada e já produzindo 
milho. 

Ao todo tenta-
ram a invasão cer-

ca de 80 pessoas, 
que também tinham 
planejado invadir a 
propriedade ao lado.

O deputado Pe-
dro Fernandes, 
além de destaca o 
trabalho preciso da 
PM, graças ao co-
mando do coronel 
Wellington Braguin 
Silvério, do tenen-
te-coronel Rudnei, 
os produtores rurais 
foram protegidos. 

Deputado Estadual Pedro Fernandes (PTB)

Deputados querem 
informações sobre 
parcerias fi rmadas 
para cirurgias eletivas

Presidida pelo de-
putado Luizinho Goe-
bel (PSC), a Comissão 
de Saúde, Previdência 
e Assistência Social 
da Assembleia Le-
gislativa de Rondô-
nia (Alero) aprovou 
dois requerimentos, 
sendo um da deputa-
da Dra. Taíssa (PSC) 
e outro do deputado 
Ismael Crispin (Sem 
Partido). Um tratando 
sobre quantidade de 
cirurgias no Hospital 
de Base (HB) e outro 
sobre a situação da 
liberação de recur-
sos pelo Governo do 
Estado às prefeituras 
no Programa “Com-
partilhando Saúde”, 
ambos aprovados em 
plenário. A reunião 
também contou com 
a participação dos 
deputados estaduais 
Jean Mendonça (PL) 
e Delegado Camargo 
(Republicanos).

Na justifi cativa 
para apresentar a soli-
citação de andamento 
do trabalho conjunto 
entre Estado e mu-
nicípios, no Com-
partilhando Saúdde, 
segundo Crispin, já 
foram liberados pelo 
Estado, via Sesau (Se-
cretaria de Saúde), 
o valor de R$ 43 mi-
lhões. “Como fi scais 

do povo queremos 
saber como está sen-
do aplicado os recur-
sos pelos municípios 
no cumprimento do 
Plano de Trabalho na 
realização de cirurgias 
eletivas”, argumen-
tou.

Segundo o depu-
tado Ismael Crispin, 
o requerimento é uma 
forma de conhecer as 
propostas dos municí-
pios e como elas estão 
sendo efetivadas, por-
que não dá para en-
tender, “como as fi las 
para a cirurgias não 
acabam nunca”. O re-
querimento solicita 
até o valor liberado 
para cada município.

A deputada Dra. 
Taíssa apresentou em 
seu requerimento à so-
licitação de como es-
tão sendo efetuadas as 
cirurgias no HB além 
dos motivos da não re-
alização, se for o caso, 
e questionou se está 
faltando profi ssionais, 
material técnico ou 
mesmo gestão.

O HB, segundo a 
deputada Dra. Taíssa 
é o primeiro da re-
gião Norte a realizar 
transplantes de tecido 
ósseo. Inclusive será 
um Polo Satélite para 
o Amazonas, Acre, 
Pará.
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ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO PARAÍSO

EXTRATO DO CONTRATO 
CONTRATO: Nº 035/PMAP/2023                        

PROCESSO: 1-2024/2023/SEMAGRI
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO 

- RO
CONTRATADO: P.D.V. PEÇAS EIRELI, devidamente 
inscrita   no CNPJ sob o nº 28.737.608/0001-12.
OBJETO: O objeto do presente contrato é a aquisição de 
01 (um) DISTRIBUIDOR DE CALCÁRIO E FERTI-
LIZANTE, da marca TRITON MULTIUSO 6000, para 
atender a Secretaria Municipal de Agricultura, Indústria e 
Comércio - SEMAGRI, conforme Processos Administra-
tivos 1-2611/2022 e 1-2024/2023 (fi lhote). O valor global 
do presente contrato é de R$ 53.000,00 (cinquenta e três 
mil reais).

Alto Paraíso – RO, 15 de agosto de 2023

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO PARAÍSO

ORDEM DE SERVIÇO

 A Prefeitura Municipal de Alto Paraíso RO, neste ato 
representado pelo Prefeito Municipal o Senhor JOÃO 
PAVAN, conforme TOMADA DE PREÇOS Nº 003/
CPL/2023, Processo Administrativo nº. 2462/SE-
MOSP/2022, CONVÊNIO PLATAFORMA +BRASIL 
Nº 914153/2021 objeto: CONTRATAÇÃO DE EM-
PRESA ESPECIALIZADA PARA PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS E PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA EM 
VIA URBANA COM DRENAGEM E CALÇADA NA 
AVENIDA JORGE TEIXEIRA E TANCREDO NEVES, 
no Município de Alto Paraíso/RO, através da Secreta-
ria de Obras SEMOSP, determina que a partir da data 
da assinatura desta Ordem de Serviço, que a empresa 
CONSTRUTORA E INCORPORADORA COLISEU 
EIRELI - EPP, CNPJ: 11.139.487/0001-04, vencedora 
da TOMADA DE PREÇOS Nº 003/CPL/2023 do Muni-
cípio de Alto Paraíso, inicie os serviços disponibilizan-
do todos os equipamentos necessários para execução da 
obra, devendo executar os serviços conforme discrimi-
nação no Projeto Básico, Edital e Contrato de Prestação 
de Serviços. 

Alto Paraíso RO, 28 de Julho de 2023.

(assinado eletronicamente)
JOÃO PAVAN

PREFEITO MUNICIPAL

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO PARAÍSO

EXTRATO DO CONTRATO 
CONTRATO: Nº 034/PMAP/2023                        

PROCESSO: 1-2024/2023/SEMAGRI
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO 

- RO
CONTRATADO: COVEZI CAMINHÕES E ÔNI-
BUS LTDA, devidamente inscrita   no CNPJ sob o nº 
35.963.155/0003-70.
OBJETO: O objeto do presente contrato é a aquisição 
de 01 (um) CAMINHÃO, da marca IVECO HI-WAY 
800S56TZ, para atender a Secretaria Municipal de Agri-
cultura, Indústria e Comércio - SEMAGRI, conforme 
Processos Administrativos 1-2611/2022 e 1-2024/2023 
(fi lhote). O valor global do presente contrato é de R$ 
1.696.000,00 (um milhão e seiscentos e noventa e seis mil 
reais).

Alto Paraíso – RO, 15 de Agosto de 2023

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO PARAÍSO

EXTRATO DO ADITAMENTO AO CONTRATO Nº 
020/PMAP/2023

CONTRATO: Nº 020/PJM/2023                        
PROCESSO: 1-1729/2022/SEMOSP
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAI-
SO - RO
CONTRATADO: TRANSFORMAT COMÉRCIO E 
SERVIÇOS LTDA, devidamente inscrita   no CNPJ 
sob o nº 32.426.859/0001-53.
OBJETO: O objeto do presente contrato é a aquisi-
ção de 01 (um) CAMINHÃO EQUIPADO COM 
TANQUE PIPA DO CONVÊNIO PLATAFORMA + 
BRASIL N° 910646/2021, da marca HYUNDAI, para 
atender a Secretaria Municipal de Obras e Serviços 
Públicos - SEMOSP, conforme Processo Administra-
tivo 1-1729/2022.
 II – DA INCLUSÃO
Cláusula Segunda – Na cláusula décima quinta, inciso 
I, será acrescentada a alínea “g”, que terá a seguinte 
redação:
g) a conceder livre acesso aos documentos e registros 
contábeis da empresa, referentes ao objeto contrata-
do, para os servidores do órgão ou entidade pública 
concedente e dos órgãos de controle interno e exter-
no, conforme art. 43, da Portaria Interministerial nº 
424/2016. 

Alto Paraíso – RO, 11 de agosto de 2023

Obs.: Contrato assinado eletronicamente nos respec-
tivos autos.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO PARAÍSO

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO DE PRAZO
CONTRATO: Nº 020/PJM/2023                        

PROCESSO: 1-1729/2022/SEMOSP

CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO 
- RO
CONTRATADO: TRANSFORMAT COMÉRCIO E 
SERVIÇOS LTDA, devidamente inscrita   no CNPJ sob 
o nº 32.426.859/0001-53.
OBJETO: O objeto do presente contrato é a aquisição 
de 01 (um) CAMINHÃO EQUIPADO COM TANQUE 
PIPA DO CONVÊNIO PLATAFORMA + BRASIL N° 
910646/2021, da marca HYUNDAI, para atender a Se-
cretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos - SE-
MOSP, conforme Processo Administrativo 1-1729/2022. 
O presente termo aditivo é a prorrogação de vigência do 
Contrato nº 020/2023 que será renovado pelo período de 
30 (trinta) dias, compreendido no período de 28/07/2023 
a 26/08/2023, sem interrupção. 

Alto Paraíso – RO, 27 de julho de 2023

Obs.: Contrato assinado eletronicamente nos respectivos autos.

O objetivo do ‘Do-
mingão Solidário do Dia 
dos Pais’ foi alcançado. 
O evento, realizado pelo 
sistema Fecomércio/
SESC/SENAC/IFPE, 
em alusão aos 40 anos 
da Federação do Co-
mércio, Bens, Serviços 
e Turismo em Rondônia, 
reuniu centenas de pes-
soas num dia de lazer e 
muitos brindes. 

Durante toda a cam-
panha, foram arreca-
dadas 1 tonelada e 900 
gramas de alimentos, 
que serão doadas para 
instituições cadastradas 
no programa Mesa Bra-
sil Sesc, a partir desta 
semana. Para Antônio 
Ribeiro, conselheiro e 
presidente do Sindlojas 
– Sindicato dos Lojistas 
de Rondônia – a ação 
é de “muita importân-
cia, principalmente para 
aquele que vai receber o 
alimento”.

Além de toda a par-
te da recreação, o do-
mingão também foi 
marcado pelos serviços 
de atendimentos gra-
tuitos oferecidos pelo 
SENAC, como corte de 
cabelo. Para a Diretora 
Regional do SENAC em 
Rondônia, Nina Cátia 
Alexandre Cavalcante, o 
domingo foi de celebra-
ção, através de todos os 
resultados positivos. 

Na ocasião, ocorre-
ram sorteios de bicicle-
tas, celular e pacote de 
viagem para Fortaleza. 
Os vencedores foram:

Fran Carlos Passos 
Pastor – Ganhadora da 
bicicleta

Marco Antônio Bar-
ros da Silva – Ganhador 
do pacote de viagem 
para Fortaleza

QUASE DUAS 
TONELADAS 
DE ALIMEN-
TOS SÃO AR-
RECADADAS 

DURANTE 
‘DOMINGÃO 
SOLIDÁRIO’
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